

29.10.2019 - 19:39 Uhr

1 Jahr aja City-Resort Zürich: grosser Bahnhof für grosses Haus



1 Jahr aja City-Resort Zürich: grosser Bahnhof für grosses Haus

Am 1. November 2019 wird das aja City-Resort Zürich ein Jahr alt. Das Pionierprojekt mit 318 Zimmern beim Bahnhof in Altstetten bringt erstmals Stadthotellerie und Feriengefühl in Form von "affordable wellness" zusammen. Gebührend gefeiert wird vom 1. bis zum 3. November mit einem Geburtstagswochenende, das diverse Überraschungen für die Gäste bereithält, darunter ein attraktives Geburtstagsangebot für 111 Franken pro Zimmer.

Seit einem Jahr begrüsst das aja City-Resort Zürich beim Bahnhof Altstetten Gäste aus nah und fern mit seinen 318 Zimmern - ein Pionierprojekt in Zürich, in einem aufstrebenden Quartier und in neuen Dimensionen. "Seit der Eröffnung im vergangenen November ist viel Gutes passiert. Wir sind hier im Quartier heimisch geworden, haben wichtige Kontakte geknüpft zu den Nachbarn im Haus und zu Gästen aus der Umgebung, die wir regelmässig in unserem Restaurant, in der Bar oder bei uns im Wellness- und Fitnessbereich begrüssen dürfen. Auch unser Restaurant wird gut frequentiert, am Mittag von Mitarbeitenden grosser Firmen und abends von Altstettern ebenso. Für uns ist dies definitiv ein Grund zum Feiern - und zum Danke sagen", erklärt Sven Lehmann, Resort Manager des aja City-Resorts Zürich. Dementsprechend präsentiert er seinen Gästen am Geburtstagswochenende vom 1. bis zum 3. November einen bunten Strauss an Geburtstagsattraktionen.

Gemeinsam feiern macht doppelt Freude: aja beschenkt Hotel- und Tagesgäste

Gefeiert wird, wie sich das gehört, mit Freunden, Nachbarn und Gästen aus dem Hotel und dem aufstrebenden Quartier. Am Abend des 1. Novembers lädt aja beim After-Halloween-Chill-out ab 15 Uhr zum gemeinsamen Feiern ein. Besonders freuen dürfen sich Geburtstagskinder: aja offeriert allen, die am 1. November geboren sind, einen Drink. Fürs leibliche Wohl sorgt die Küchencrew des DELI-Restaurants: Sie tischt am Geburtstagswochenende eine Auswahl der beliebtesten Gerichte und Getränke zum Preis von 11.10 Franken auf, darunter verschiedene saisonale Raviolikompositionen, etwa mit Kürbisfüllung, glasiertem Kürbis und Salbeibutter oder mit Rindfleischfüllung, Rinderstreifen und Radicchio. Gäste, die am Geburtstagswochenende im aja übernachten, geniessen ihr Zimmer für 111 Franken pro Nacht und Zimmer - egal ob sie ein Doppel- oder Einzelzimmer buchen. Und weil Geschenke am Geburtstag nicht fehlen dürfen, winken bei der grossen Tombola das ganze Wochenende über tolle Sofortgewinne sowie drei Hauptpreise. Der Erlös der Tombola kommt der Horst-Rahe-Stiftung in Rostock zugute, die seit vielen Jahren talentierte Musik- und Schauspielstudierende fördert. Horst Rahe ist Hamburger Unternehmer und gilt als Geschäftsführender Gesellschafter der Deutschen Seereederei als Impulsgeber für die zukunftsorientierte Entwicklung der Holding-Töchter, darunter die Marke aja, die seit sechs Jahren am Start ist und in Zürich ihr erstes City-Resort eröffnet hat.

Ein Geburtstag - feine Attraktionen

1. November 2019: After-Halloween-Chill-out (ab 15 Uhr) sowie Gratis-Drink für 1. November-Geburtstagskinder.

1.-3. November 2019: Einzel- oder Doppelzimmer für CHF 111 pro Zimmer/Nacht; beliebte Snacks und Getränke für CHF 11.10.- sowie eine Geburtstags-Tombola mit Sofortgewinnen und drei Hauptpreisen.

aja Resort Zürich GmbH

Die aja Resort Zürich GmbH ist eine Tochter der Deutschen Seereederei GmbH (DSR). Mit Ferienresorts in attraktiven und etablierten Destinationen an der See, in den Bergen und der Stadt beantwortet die Marke aja die steigende Nachfrage nach bezahlbaren Wellnessferien in deutschsprachigen Ländern. Alle aja Resorts bieten attraktive Zimmer, Restaurants, Bars, Wellnesslandschaften und ein NIVEA Haus für Beauty- und Body-Anwendungen. 2013 eröffnete das erste aja Resort in Warnemünde. Darauf folgten weitere Resorts in Grömitz, Bad Saarow und Travemünde. Seit November 2018 begrüsst aja auch Gäste in der Schweiz. Das aja City-Resort Zürich spricht sowohl Geschäftsreisende an, die nach Meetings und Konferenzen Entspannung suchen, als auch Freizeitreisende mit dem Ziel, Ferien und Erholung in der Stadt zu geniessen. Im Mai 2019 feierte aja Premiere in Ruhpolding. Weitere Standorte, zum Beispiel in Garmisch-Partenkirchen und Boltzenhagen, sind geplant. Weitere Informationen unter www.ajahotel.ch.

Follow aja on:

Facebook: www.facebook.com/ajaresorts

Instagram: www.instagram.com/ajahotels

Medienkontakt:

Panta Rhei PR AG

c/o Medienstelle aja City-Resort Zürich

Dr. Reto Wilhelm

r.wilhelm@pantarhei.ch, Tel. 044 365 20 20

Medieninhalte



Ein Jahr erfolgreich am Markt: Das aja City-Resort Zürich feiert am 1. November mit diversen Attraktionen.(Foto: Felix Gaensicke)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018582/100835005> abgerufen werden.